
令和２年２月２６日（水）

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

（１）業務継続計画の策定状況について
①群馬県内の策定状況について

（２）業務継続計画における業務継続の重要６要素の設定状況について
①首長不在時の明確な代行順位と職員の参集体制について
②本庁舎が使用できなくなった場合の代替庁舎の特定について
③電気、水、食料等の確保について
④災害時にもつながりやすい多様な通信手段について
⑤重要な行政データのバックアップについて
⑥非常時優先業務の整理について

（３）業務継続計画の策定及び支援計画の策定について
①今後の方針について
②職員に対する研修、訓練等について

（１）これまでの取り組み状況について
①計画素案とこれまでの住民説明会について

（２）川久保広場整備事業の方向性について
①事業再検討について庁内での検討はどのように行われてきたのか
②補助事業交付金の考え方について
③事業見送りによる今後の対応について
④事業見送りに関する住民説明会について

⑤防災・減災対策として川久保地区周辺の護岸整備について

（１）これまでの活用状況について
①平成２７年から令和元年までの年間利用者数、年間利用団体数、年間利用日
数について

（２）公共施設等の個別施設計画における考え方について
①公共施設等のコンパクト化として、７つの評価項目をどのように診断したのか
②利用者団体等の理解と合意形成を図る必要があると思うがその考えは

③多世代交流館への統合方針の考え方について

（１）現状について
ア）本市が捉える認知症有病者数は
イ）認知症初期集中支援チームの取り組みは
ウ）認知症サポーターの取り組み
・これまでのサポーター養成講座の受講者数と受講者の声
・来年度の講座の計画は（内容、目標受講者）
・サポーターの活躍の場を含め、今後の展開は

（２）認知症の早期発見・早期治療の必要性についての見解は

（３）若年性認知症患者の実態について
ア）本市においての把握
イ）実施している取り組みと今後の支援について

（４）介護者（家族）の負担軽減について
ア）認知症に関わる相談窓口（地域包括支援センターや市役所の窓口等）におけ
る年間の相談件数は
イ）相談体制や情報提供サービスは
ウ）介護者への今後の支援について

（１）現状について
ア）ひきこもりの実態（ひきこもり世帯、人数等）の把握
イ）相談（件数、内容等）は
ウ）本市での取り組みは

（２）ひきこもり支援に携わる人材の養成研修・ひきこもりサポート事業について
ア）支援従事者養成研修への職員の派遣状況
イ）ひきこもりサポーターの現状と取り組み

（３）ひきこもりになっている本人や家族への支援について
ア）ひきこもり地域支援センターや関係機関との連携は
イ）ひきこもり支援の窓口について
・本市においても専門的な支援センターの相談窓口が必要と考えるが設置の考え
は

（４）今後の対応・取り組みについて
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１．災害を対象とした業務継続計画の策定について

２．（仮称）川久保広場整備事業について

３．ふるさと往来センターの活用方針について

１．認知症対策について

２．ひきこもり支援について

1 椎名　祐司

2 髙草木　弘子
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NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

１．特殊詐欺にはどんな手口があるのか

２．特殊詐欺の被害状況

３．未然に防ぐための方法についての取り組み

４．着信拒否や通話録音機能を持っている多機能電話の活用について

５．特殊詐欺を未然に防ぐ方法についての考えは

１．本番直前の合宿について
２．子供たちとのふれあい事業について
３．ボッチャ競技の普及、啓発について
４．市内小中学校等の給食で中華料理（香港）メニュー実施について

５．誰もが暮らしやすいまちづくりの共生社会ホストタウンの実現に向けての考え方
について

①プランの概要について
ア）将来構想は

②プランの進捗状況
ア）事業主体は
イ）会議状況（委員構成）

③花輪中川原整備工事について
ア）全体完成構想図はあるのか
イ）整備目的は
ウ）周辺活性化との協働は

エ）国土交通省との協議は

④花輪宿の排水側溝整備について

①市民説明会での意見聴取
ア）理解されたのか

②パブリックコメントの取り入れは

③新庁舎建設の考え

①定住への受け皿
ア）キャパは十分か

②今後の募集について
ア）人数
イ）募集要綱の工夫

ウ）総括について

１．特殊詐欺を未然に防ぐ方法について

２．ボッチャ競技香港チームのホストタウンに向けて
の意気込みについて

１．花輪駅周辺活性化プランについて

２．公共施設等の個別施設計画について

３．地域おこし協力隊について

3 上岡　克己

4 古田島　和茂
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１．市民説明会について
①説明会への参加状況について
②説明会開催の案内の内容について

③説明会において市民の意見をどう反映するのか

２．統廃合の方向性の妥当性について
①施設類型委員会について
（１）委員会の委員構成について
（２）協議の内容について
②判断基準について
③評価方法の根拠について

３．大間々老人憩いの家について
①廃止の判断は
②移転した場合、現在の機能を維持できるのか

４．図書館について
①特色ある図書館とは
②大間々図書館の夜の貸館廃止の背景は
③笠懸公民館の中央図書館的な役割とは

５．新庁舎建設の必要性について
①財政的負担について

②新庁舎建設は今すべきなのか、その根拠は

６．個別施設計画策定の決定について
①今後のスケジュールは

②市民の意見やパブリックコメントをどう取り入れるのか

７．大間々公民館について
①４月１日に大間々公民館が多世代交流館に移転するが利用見込み数は

②移転経緯と移転することにより公民館活動が衰退しないのか

１）令和２年度の職員採用状況について

２）退職予定者の状況について

３）追加採用の考えはあるのか

４）職員の人事異動の考え方について

１）アクセス道路の計画と地域活性化について

２）産業団地計画の取り組みについて

３）岡登用水の鹿分水の水路改修について

４）みどり市公共施設等総合管理計画について

５）新庁舎の建設が予定されていることについて

６）かたくりの湯の取り組みについて

７）岩宿遺跡東面の湧水処理について

８）学校給食の自校方式について

１．職員体制について

5 新井　みゆき
１．公共施設等の個別施設計画と大間々公民館に
ついて

6 杉山　英行

２．市政・行政課題について
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